
Contro  le  montanti
intimidazioni  fasciste  –
Comunicato del Segretario
Quanto accaduto oggi alla sede di la Repubblica e L’Espresso è
molto grave e preoccupante.

Le forze politiche democratiche di destra e di sinistra devono
reagire  con  forza,  determinazione  e  compattezza  contro  il
rinascere di movimenti fascisti, nazisti o presunti tali.

In  Italia,  come  altrove,  sembrano  rinascere  movimenti  che
ricorrono all’uso della violenza, dell’intimidazione e delle
minacce, verbali e fisiche. La democrazia va difesa, insieme.
Non possiamo e non dobbiamo abbassare la guardia. Credere che
il veleno del fascismo sia cosa del passato è un grave errore.

Lo abbiamo visto di recente a Como, questa estate a Pistoia, a
danno di un prete che aveva accolto dei migranti, lo vediamo
oggi  contro  la  stampa.  C’è  davvero  un  ritorno  a  modelli
politici  che  speravamo  fossero  sepolti  dalla  storia.  Per
questo dobbiamo reagire.

Esprimo la mia vicinanza e solidarietà alla lavoratrici e ai
lavoratori  della  redazione  Repubblica/Espresso.  Non  siete
soli. E ora le istituzioni democratiche (re)agiscano, senza
indugi e con determinazione.

Federico Quadrelli
Segretario PD Berlino e Brandeburgo

https://www.circolopdberlino.com/contro-le-montanti-intimidazioni-fasciste-comunicato-del-segretario/
https://www.circolopdberlino.com/contro-le-montanti-intimidazioni-fasciste-comunicato-del-segretario/
https://www.circolopdberlino.com/contro-le-montanti-intimidazioni-fasciste-comunicato-del-segretario/
https://www.facebook.com/Repubblica/?fref=mentions
https://www.facebook.com/espressonline/?fref=mentions


1 Dicembre, giornata mondiale
contro l’HIV
Oggi venerdì 1 dicembre 2017 si celebra la Giornata Mondiale
della lotta contro l’HIV, una malattia virale diffusa in tutto
il mondo in maniera trasversale rispetto alle diverse fasce di
popolazione. L’AIDS, che è una sindrome che si sviluppa nello
stadio finale della malattia, risulta essere una delle più
importanti emergenze sanitarie odierne nonché una delle più
difficili da debellare, essendoci una forte stigmatizzazione
nei confronti di chi contrae l’infezione, rendendo così più
difficile  eseguire  una  diagnosi  e  indesiderabile  lasciarsi
testare.  Come  Circolo  del  Partito  Democratico  Berlino  e
Brandeburgo condanniamo con forza qualsiasi atto volto alla
discriminazione  o  all’emarginazione  di  persone  e  individui
sieropositivi o aventi contratto l’AIDS e ci impegniamo a
creare maggiore consapevolezza attorno al tema e a sfatare
falsi miti.

È fondamentale fare un po’ di chiarezza sulla questione HIV
alla  luce  dei  recenti  progressi  della  medicina  e  delle
migliorate condizioni di vita delle persone sieropositive, che
oggi  conducono  un’esistenza  alla  pari  di  quella  di  un
individuo non sieropositivo. L’HIV è un virus che si trasmette
per via sessuale e può, ma non deve necessariamente, portare
al manifestarsi della sindrome da immunodeficienza acquisita,
nota come AIDS. Per proteggersi dal virus nonché dalla maggior
parte  delle  altre  malattie  sessualmente  trasmissibili  è
consigliato l’uso del profilattico, che ha un’efficacia che si
avvicina al 100%. Una ulteriore valida strategia di protezione
(esclusivamente contro l’HIV) è rappresentata dalla cosiddetta
PrEP,  profilassi  pre-esposizione,  che  permette  previa
l’assunzione  di  un  farmaco  (Truvada  o  i  suoi  equivalenti
generici)  precedentemente  ad  un  rapporto  sessuale  di
contrastare la trasmissione del virus con un’efficacia del
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90-95%.  È  inoltre  importante  ricordare  che  anche  nel
trattamento dell’HIV sono stati fatti dei notevoli passi in
avanti. La TasP, treatment as prevention, permette infatti a
chi  mantiene  per  almeno  sei  mesi  una  carica  virale  non
rilevabile  di  mantenere  una  buon  livello  di  salute  e
specialmente di non trasmettere più il virus. Da ciò ne deriva
che  un  undetectable,  ovvero  un  individuo  sieropositivo
sottoposto a TasP, non contagerà altri partner e questo a
prescindere dall’uso o meno del preservativo nel rapporto.

Ciononostante l’opinione pubblica è ancora fortemente ancorata
ad un’idea di AIDS che si è sviluppata negli ‘80, nei tempi di
crisi acuta. Fare prevenzione è vitale ed è lo stato che per
primo si deve impegnare con tutti i mezzi disponibili per
arginare la diffusione. Il sistema sanitario italiano così
come le Krankenkassen tedesche non offrono nessun tipo di
supporto a chi vorrebbe accedere alla PreP, tutto è lasciato
alle  disponibilità  economiche  dei  singoli  individui.
Ricordiamo che nel 2016 l’Unione Europea ha autorizzato la
commercializzazione  di  Truvada  ed  equivalenti  sul  suo
territorio, indi per cui è possibile pensare ad un’adozione
della  suddetta  terapia  da  parte  dei  rispettivi  sistemi
sanitari nazionali. La PreP non è un extra, bensì un valido
strumento,  alternativo  o  parallelo  ad  altri  sistemi  di
contraccezione, per debellare la diffusione di una malattia
che sino ad oggi ha mietuto 35 milioni di vittime. Oggigiorno
è  possibile  in  Germania  procurarsi  la  PreP  ad  un  prezzo
“calmierato” di 50,00 euro al mese, facendosela prescrivere
come farmaco galenico in alcune farmacie selezionate: tuttavia
il prezzo del farmaco ufficiale rimane attorno ai 70,00 euro
mensili, troppo per poter parlare di un sistema di prevenzione
accessibile  ai  più.  Molto  dev’essere  ancora  fatto  e
soprattutto  è  necessaria  una  sensibilizzazione  sul  tema
rifiutando i tabù esistenti. Il vero pericolo è non parlarne e
il non affrontare con maturità una sfida che è globale e che
necessita grandi sforzi di coordinamento. Molto è stato fatto:
ma tanto può essere ancora raggiunto!



AG LGBTQI del Circolo PD Berlino e Brandeburgo

Assemblea  Congressuale  PD
Berlino e Brandeburgo 2017
A  seguito  dell’Assemblea  Congressuale  svoltasi  in  data  23
novembre  2017  per  il  rinnovo  della  Segreteria  e
Vicesegreteria,  della  Presidenza  e  della  Vicepresidenza,
nonché della Tesoreria sono stati eletti:

Federico Quadrelli come Segretario,
Alberto Vettese come Vicesegretario,
Pierantonio Rumignani come Presidente,
Antonello Scopacasa come Vicepresidente,
Federica Woelk come Tesoriera.

A seguire i risultati delle votazioni:

Segreteria:
Ciaccio 9 (28,13%)
Quadrelli 22 (68,75%)
Nulle 1 (3,13%)
Totale 32

Vicesegreteria:
Schiena 9 (28,13%)
Vettese 23 (71,88%)
Nulle 0 (0,00%)
Totale 32

Presidenza:
Rumignani 27 (84,38%)
Nulle 1 (3,13%)
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Bianche 4 (12,50%)
Totale 32

Vicepresidenza:
Scopacasa 29 (90,63%)
Nulle 0 (0,00%)
Bianche 3 (9,38%)
Totale 32

Tesoreria:
Woelk 20 (90,91%)
Nulle 0 (0,00%)
Bianche 2 (9,09%)
Totale 22

Convocazione  assemblea
congressuale degli iscritti
L’assemblea  congressuale  degli  iscritti  ex  Art.  21  dello
statuto è indetta per il 23 novembre 2017 presso il locale
Creme  Caramel  (Pariser  Str.  59  –  10719  Berlin)  in  prima
convocazione alle ore 17.50 e in seconda convocazione alle ore
18, con il seguente ordine del giorno:

1)  elezione  del  segretario  del  circolo,  con  le  modalità
previste  dall’Art.  21  dello  statuto  e  dell’Art.8  del
Regolamento  per  la  presentazione  delle  candidature  alla
segreteria del circolo PD di Berlino e Brandeburgo (di seguito
“regolamento”) ;

2) elezione del vicesegretario del circolo con le modalità
previste  dall’Art.  21  dello  statuto  e  dell’Art.8  del
regolamento;
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3)  elezione  del  presidente  del  circolo  con  le  modalità
previste dall’Art. 19 dello statuto;

4) elezione del vicepresidente del circolo con le modalità
previste dall’Art. 19 dello statuto;

5) elezione del tesoriere del circolo con le modalità previste
dall’Art. 24 dello statuto.

L’assemblea si chiuderà alle ore 21.

Secondo  quanto  previsto  dall’Art.  5  del  regolamento,  le
candidature alla carica di segretario e vicesegretario vanno
presentate entro e non oltre il giorno 2 novembre 2017. La
documentazione  da  allegare  alla  candidatura  è  indicata  al
citato  Art.  5  del  regolamento.  Si  precisa  che  per  quanto
riguarda il documento di cui all’Art.5, comma 1, paragrafo c,
ovvero  la  comprova  dell’iscrizione  all’AIRE,  è  sufficiente
produrre una autocertificazione in cui il candidato dichiara
di essere iscritto all’AIRE, restando inteso che in caso di
dichiarazione mendace l’eventuale elezione a segretario verrà
ritenuta nulla.

Aggiornamento:  i  candidati  ufficiali  alla  segreteria  sono
Laura  Anna  Ciaccio   (vice  proposto:  Tiziano  Schiena)  e
Federico  Quadrelli  (vice  proposto:  Alberto  Vettese).  Il
candidato unico alla presidenza del circolo è Piero Antonio
Rumignani (vice proposto: Antonello Scopacasa).

Secondo quanto previsto dall’Art.19 comma 6 dello statuto, le
eventuali  candidature  a  presidente  e  vicepresidente  devono
pervenire entro il giorno 18 novembre 2017, sempre tramite
email al reggente.

L’elettorato attivo è quello regolarmente iscritto alla data
del 20 ottobre 2017.

I simpatizzanti avranno diritto di parola ma non di voto.

Simone Buttazzi
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Reggente PD Berlino e Brandeburgo

Legge  elettorale:
l’emendamento  Lupi  va
modificato
L’emendamento Lupi alla legge elettorale per la circoscrizione
estero  contiene  alcuni  aspetti  negativi  che  a  mio  avviso
dovranno essere modificati. 

L’esistenza di una circoscrizione estero ha un senso se la
legge elettorale valorizza la questione della rappresentanza. 

Introdurre la possibilità per residenti in Italia di essere
candidati in un collegio estero, dove non sono mai stati, che
non conoscono, di cui non hanno alcuna esperienza, spezza il
legame  con  il  territorio.  Mancherebbe  la  capacità  di
rappresentare le istanze delle comunità che vi si trovano e ha
il sapore di un intervento mirato a ri-collocare persone e
niente di più.

Concordo in questo senso con quanto scritto già dal Senatore
Claudio Micheloni. E con questa nota rispondo al suo appello. 

Aggiungo,  inoltre,  che  se  passasse  realmente  questa
impostazione, allora esisterebbe anche un elemento di forte
iniquità:  l’assenza  di  reciprocità,  poiché  l’emendamento
prevede la possibilità per residenti in Italia di candidarsi
all’estero, ma non a residenti all’estero di candidarsi in
Italia.

Abbiamo bisogno di una Politica che rimetta al centro gli
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interessi delle elettrici e degli elettori. In questi anni è
venuto meno il senso della rappresentanza. C’è il rischio,
concreto, di un ulteriore scollamento che può solo portare ad
un ennesimo avvilimento della partecipazione. 

Le commissioni stanno ancora lavorando sulle proposte e dunque
c’è tempo e modo per intervenire.

Federico Quadrelli

Segretario PD Berlino e Brandeburgo

Emergenza abusivismo edilizio
– Comunicato del Circolo
All’attenzione del Presidente della VII Commissione Ambiente,

On. Ermete Realacci;

Ai membri PD della Commissione;

le recenti vicende relative all’abusivismo edilizio a Licata e quella
delle morti per il crollo di un fabbricato parzialmente abusivo e con
richiesta di condono a Ischia, ultimo anello di una storia lunghissima e
poco virtuosa del nostro Paese, e l’accesa discussione degli ultimi
giorni tra esponenti del nostro partito e del M5s che propugna soluzioni
vicine  alle  tristi  sanatorie  così  caratteristiche  dell’Italia,  ci
spingono a ricordare le insidie contenute nel Decreto 580-B in materia di
procedure di demolizione di abusi edilizi approvato recentemente in
Senato e in attesa di passaggio alla Camera. La ragione della nostra
inquietudine, che desideriamo ribadire con forza all’interno del Partito
Democratico, è fondamentalmente, anche se non unicamente, collegabile ai
seguenti aspetti del Decreto:
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Viene introdotta una priorità nel perseguimento delle infrazioni1.
con  il  grave  rischio  di  creare  nei  fatti  una  situazione  di
sanatoria per gli abusi ai quali è assegnato un grado più basso di
priorità. Siamo dell’avviso che, se la gravità di un reato conduce
di regola a una differenziazione della condanna, essa non dovrebbe
comportare  giuridicamente  un  ordine  di  precedenza  nel
perseguimento,  soprattutto  quando  esso  significa  una
procrastinazione  indeterminata  nei  tempi  fino  alla  possibile
negazione nella pratica del perseguimento stesso.

Questo  teniamo  a  sottolineare  avendo  soprattutto  in  mente  i2.
numerosissimi  abusi  in  ambito  di  edilizia  residenziale  ove
l’intenzione del legislatore sembra, tra l’altro, essere qui anche
quella di stabilire un’urgenza minore per quegli edifici che sono
già  completati  o  abitati.  Ciò  comporterebbe  ironicamente  un
incentivo perverso per chi si trova nell’atto di commettere un
abuso a ultimarlo nei tempi più rapidi possibili per beneficiare
di una priorità di perseguimento per legge più bassa.

Viene istituito un “fondo di rotazione” di meri € 30 milioni3.
garantito per soli tre anni e solo in parte a finanziamento di
future demolizioni conseguenti a sentenze passate in giudicato. La
dimensione insufficiente di tale fondo per la funzione che viene
ad  esso  assegnata  può  trasformarsi  in  un  impedimento
all’esecuzione  delle  sentenze  stesse.

Convinti che le infrazioni dovrebbero essere combattute soprattutto con
l’applicazione efficace e con un’armonizzazione delle leggi vigenti, e
solo in caso di loro evidenti lacune attraverso l’emissione di nuove e
ciò in maniera da garantirne l’applicabilità – anche attraverso strumenti
che incentivino la collaborazione di chi è responsabile di abusi, anche
attraverso la loro gradualità e proporzionalità – speriamo di fornire,
con questa nostra segnalazione, un contributo utile a protezione del
nostro  Paese  che  subisce  quotidianamente  le  ferite  profonde
dell’abusivismo edilizio con grande dolore per chi ha cuore per le sue
sorti.



Un saluto caloroso

A  nome  del  Circolo  PD  Berlino  e  Brandeburgo,  Federico  Quadrelli,
Segretario

Il  documento  allegato  approfondisce  meglio  le  ragioni  della  nostra
posizione e della nostra proposta.

ALLEGATO_LETTERA_DECRETO_FALANGA_PDBERLINO_2017

Comunicato  stampa  –  In
ricordo  della  Strage  di
Bologna

 

Nella  mattinata  del  2  agosto  2017,  alle  ore  10,  alcuni
cittadini italiani emigrati in Germania, tra i quali diversi
iscritti  al  Circolo  PD  Berlino-Brandeburgo,  condividendo
l’Appello della Associazione dei Familiari delle Vittime della
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Strage di Bologna del 1980 e non potendo partecipare alle
iniziative promosse nel bolognese, hanno ritenuto opportuno
manifestare  in  territorio  italiano  (Ambasciata  italiana  a
Berlino)  e  all’ombra  della  nostra  bandiera,  la  loro
solidarietà ai familiari delle vittime e a quanti, cittadini
ed istituzioni, continuano a battersi per non archiviare la
storia, per la verità e la giustizia sui mandanti del più
grande attentato fascista del dopoguerra.
I  partecipanti  si  sono  scambiati  alcune  riflessioni  sulla
stragismo neofascista che ha caratterizzato una intera fase
storica del nostro paese, sulle troppe complicità che hanno
impedito e ritardato l’accertamento della verità sui mandanti
e gli artefici di questo oscuro periodo, e, alle ore 10,25
hanno  osservato  un  minuto  di  silenzio  e  di  commosso
raccoglimento,  in  ricordo  delle  vittime.
I partecipanti, essendo emigrati in Germania, hanno voluto
ricordare che la famiglia del ferroviere tedesco Horst Mäder,
che si trovava in vacanza in Italia, ha avuto tra le vittime
la  sposa  e  due  dei  tre  figli.  Prima  di  sciogliere  la
manifestazione,  ci  si  è  impegnati  a  promuovere  anche  in
Germania  momenti  di  approfondimento  e  di  diffusione  della
conoscenza sullo stragismo in Italia, rivolte agli italiani
emigrati.
Un  ringraziamento  particolare  al  Dott.  Pietro  Benassi,
Ambasciatore  d’Italia  in  Germania,  per  aver  consentito  lo
svolgimento della iniziativa, e al personale dell’ Ambasciata
per la gentile accoglienza delle nostre intempestive istanze.

Berlin, 3 agosto 2017

Piero  Antonio  Rumignani  (Presidente  Circolo  PD  Berlino-
Brandeburgo)

Franco Di Giangirolamo



Conclusa  la  Scuola  di
Formazione  Politica  del  PD
Berlino

La due giorni della scuola PD di Berlino e Brandeburgo è
andata  alla  grande.  Una  grande  partecipazione  sia  per  la
serata del 21 luglio che per la mattina del 22 luglio. La
prima giornata prevedeva una discussione politica sul tema
della comunicazione ai tempi di internet. Abbiamo aperto con
un saluto istituzionale da parte di Fabian Fischer, Segretario
del FA-Europa della SPD di Berlino e poi una introduzione da
parte del nostro gruppo (Alberto Vettese e Federica Woelk). A
seguire  sono  intervenuti  Amelie  Kutter,  dell’Università
Viadrina, Peter Maas, Segretario degli Jusos SPD-Berlin Mitte
e Flavio Venturelli, Responsabile Formazione del PD Germania.
La seconda giornata è stata dedicata invece ai workshop e alla
discussione su temi specifici: Genere e Linguaggio, Fake News
e giornalismo responsabile, Social Media and Populisms. La
mattina inizia con un opening speech della Direttrice del
centro per i diritti umani e Internet dell’Università Viadrina
di Frankfurt (Oder), poi i contributi nei workshop paralleli
della Prof.ssa Stefania Cavagnoli, dell’università Tor Vergata
di Roma, Giorgia Bulli, dell’Università di Firenze e Paul-
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Jasper Dittrich, del Jacques Delors Institut di Berlino. Una
giornata intensa e ricca di riflessioni e di temi che hanno
posto l’accento sull’importanza della comunicazione politica,
del modo in cui noi, attivamente, sia in base all’uso che
facciamo delle parole, sia nel modo in cui selezioniamo e
veicoliamo le informazioni, contribuiamo a costruire la realtà
che  ci  circonda.  Per  questo  è  importante  discutere,
comprendere, provare a cambiare modi e stili di comunicare.
Poiché  ciascuno  di  noi  è  co-responsabile  di  ciò  che  può
accadere o non accadere. Grazie di cuore a tutte e a tutti i
partecipanti,  per  questi  due  giorni  intensi  e  ricchi  di
spunti.

Federico Quadrelli

Segretario PD Berlino e Brandeburgo

 

Qui  di  seguito  la  Relazione  introduttiva  della  Scuola  di
Formazione: Relazione_Introduttiva_PDBerlino

Stammtisch  PD  Berlino  –
presentazione  del  programma
SPD
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Il  14  luglio  al  nostro  Stammtisch  è  stato  presentato  il
programma della SPD per le prossime elezioni politiche di
settembre 2017.
A  presentare  i  contenuti,  oltre  al  Segretario  di  Circolo
Federico  Quadrelli  e  al  Presidente  Piero  Rumignani,  anche
Alberto Vettese e Antonello Scopacasa.

Di  seguito  il  link  alla  presentazione:  PRESENTAZIONE  PD
BERLINO – PROGRAMMA SPD ELEZIONI 2017

 

 

Liebe ist Liebe!
Liebe ist Liebe!

Da oggi la Germania si unisce ai tanti paesi europei che hanno
approvato  i  matrimoni  omosessuali,  staccando  nettamente
l’Italia che rimane l’unico fra i grandi paesi occidentali a
non  procedere  a  tale  riconoscimento.  Dopo  la  legge  sulle
unioni civili dello scorso anno, quali sono le intenzioni per
il futuro nel nostro paese? L’ho chiesto alla Sen. Donella
Mattesini, la quale ci conferma che al momento il capitolo
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sembra chiuso, anche considerato che siamo ormai vicini alla
fine della legislatura.

Ho chiesto a Donella quali siano stati da parte sua gli step
successivi all’introduzione delle unioni civili in Italia. Mi
racconta di aver depositato in Senato una proposta di legge
sulle adozioni che estende questo diritto anche a single e
persone unite civilmente. Ad oggi tale proposta non è stata
ancora assegnata (discussa forse?) e per quanto i tempi ormai
stringano, l’auspicio è che l’iter per l’approvazione possa
iniziare quanto prima. Nonostante le mille difficoltà siamo
fieri come Circolo PD Berlino e Brandeburgo dei passi fatti in
questo senso, anche considerato che lo scorso anno ci eravamo
mossi per farle ricevere una nostra lettera (magari spiegare
cosa c’era scritto in questa lettera), indirizzata a lei in
quanto capogruppo della commissione bicamerale infanzia.

Tornando alla Germania, l’apertura al matrimonio egualitario
da parte della Merkel è frutto di una presa di coscienza della
Cancelliera oppure si tratta dei preludi ad una possibile
riedizione della grande coalizione? La domanda appare più come
legittima considerando che i potenziali futuri partner della
CDU, ovvero SPD e FDP, premerebbero entrambi per includere
l’estensione del matrimonio alle coppie dello stesso sesso
come punto fermo di un nuovo patto di coalizione. Ad ogni modo
il voto di oggi in Bundestag è passato quasi in sordina,
confrontato  con  il  periodo  di  violenza  e  aggressività
mediatica vissuto in Italia fra febbraio e maggio 2016, indice
questo della maturità ormai raggiunta sia dalla popolazione
che dalla politica tedesca.

E  allora  ci  sentiamo  di  ringraziare  l’SPD  per  la  mossa
coraggiosa fatta e di augurare a tutte e tutti “Alles Liebe
und Gute zur Hochzeit!”

Prossima  fermata:  Christopher  Street  Day  il  22  luglio  a
Berlino!



Filippo Matteini

Gruppo di Lavoro LGBTQI

Circolo PD Berlino e Brandeburgo


